

## 「光の道」構想に関する意見

意見提出元	個人
意見項目	意見内容
1. 超高速ブロードバンド基盤の未整備エリア(約10%の世帯)における基盤整備の在り方についてどのように考えるか。	<p>私たちは農作業で暮らしている夫婦です。</p> <p>私たちの村では電力会社が光のサービスを行っていますが、使い方も良く判らずNTTみたいにアフタサービスも良くありません。なので、インターネットも使うこともなく、もっぱら携帯電話で孫の顔を見えています。</p> <p>残エリアを整備すると言っても、私たちがこういう状況ですから「全世帯へ提供する」必要性はないと思いますが、時間をかけて議論願いたい。</p>
2. 超高速ブロードバンドの利用率(約30%)を向上させるためには、低廉な料金で利用可能となるように、事業者間の公正競争を一層活性化することが適当と考えられるが、NTTの組織形態の在り方も含め、この点についてどのように考えるか。	<p>利用率の向上については、公正競争と言いながらも、企業は利益優先なので、私たちの村ではあまり期待しないところです。</p> <p>それよりもNTTの組織形態について堅持をお願いしたい立場で競争よりも困ったときのアフタサービスが重要です。</p> <p>NTTも組織変わっているとのことですが、競争による組織形態を優先するのではなく、いざと言う時の利便性はしっかりと担保して頂けないでしょうか？</p>